



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 16.05.2023

**Dringlichkeitsantrag zur Behandlung in der Vollversammlung am 17.05.2023:  
Rettet die Böglwiese – LHM führt Verhandlungen mit Shaere in Perlach**

Die Verwaltung führt schnellstmöglich Verhandlungen mit Shaere und dem Eigentümer des Gebäudes an der Fritz-Schäffer-Straße zur Interims-Nutzung von Gebäudeanteilen während des Neubaus der Theodor-Heuss-Schule. Zwei Varianten sollen geprüft und mit dem Eigentümer besprochen werden:

1. Die Schüler:innen der Theodor-Heuss-Schule werden während der Bauarbeiten im Shaere unterrichtet.
2. Die Mittagsbetreuung der Grundschule am Pfanzeltplatz zieht aus den Containern an der Böglstraße ins Shaere um. Die freien Container werden von der Theodor-Heuss-Schule bezogen.

**Begründung:**

Die Böglwiese in Perlach ist das Herz des Stadtbezirks. Alle Anwohner:innen verbinden mit dieser Wiese persönliche Geschichten und schätzen ihre Wiese im Betongrau sehr. Daher gibt es vor Ort großen Protest gegen die drohende Bebauung.

Die Bebauung der Böglwiese ist nicht alternativlos: Nicht einmal 10 Minuten Fußweg von der Theodor-Heuss-Schule wäre im ehemaligen Allianzgebäude, das von Shaere genutzt wird, ausreichend Platz um die Schüler:innen in einem spannenden und sehr attraktiven Umfeld zu unterrichten. Die Anbindung durch den öffentlichen Personen Nahverkehr wäre sogar deutlich besser als am jetzigen Standort.

Da bereits eine Bauvoranfrage für die Böglwiese läuft, drängt die Zeit sehr, um noch rechtzeitig Alternativen zu prüfen und umzusetzen.

**Initiative:**

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender  
Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher  
Nicola Holtmann, Stadträtin  
Sonja Haider, Stadträtin